

2018-10-11-Protokoll

- [Pre-TOPs](#)
 - [TOP 0: Regularia](#)
 - [TOP 1: Berichte](#)
- [TOPs](#)
 - [TOP 2: NatWis Quantenmechanik](#)
 - [TOP 3: Stammtisch Finanzbeschluss](#)
 - [TOP 4: Spieleabend Finanzbeschluss](#)
 - [TOP 5: Lernraum Securitas](#)
 - [TOP 6: Zapf+Kawumm Anmeldung](#)
 - [TOP 7: Neuer Termin FS-Sitzung fürs Semester](#)
 - [TOP 8: Festplatten](#)
 - [TOP 9: KultRef](#)
- [Post-TOPs](#)
 - [TOP N: Newsletter](#)
 - [TOP N+1: Ankündigungen](#)
 - [TOP N+2: Verschiedenes](#)

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant: Yvonne Haack

Unterschrift: _____

Redeleitung: Sebastian Derendorf

Unterschrift: _____

Datum: 11.10.2018

Sitzungsanfang: 13:06 Uhr

Sitzungsende: 13:56 Uhr

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
x	Elisabeth	Albus
	Paul	Baylan
x	Sebastian	Derendorf
	Florian	Dittrich
x	Holger	Duhme
ab TOP 7	Igor	Fittgen
x	Charlotte	Grütters
x	Yvonne	Haack
x	Maide	Isikoglu
	Jan Vinzenz	Jüttner
x	Andre	Kreuzburg
x	Anton	Ldov
bis TOP 3	Tobias	Löffler
	Patrick	Manegold

x	Gabriel	Rodrigues Kuell
x	Jessica	Wonges

Ist Sitzung beschlussfähig?: Ja Wenn Nein: Da die aktuelle Sitzung nicht beschlussfähig ist, wird umgehen die angekündigte Ersatzsitzung einberufen, die dann beschlussfähig ist.

Anwesende Nicht-Räte:

keine

Altes Protokoll: einstimmig angenommen

TOP 1: Berichte

- a. **FSVK: /**
- b. **Tripper: doodlet für den nächsten Termin**
- c. **WE: /**
- d. **QVM: /**
- e. **Gremien: /**
- f. **Post: /**
- g. **Mail: Beratungsgedöns, jede Menge Physiker im Beruf, Werbuuuuuung**
- h. **Facebook: Beratungsgedöns**

TOPs

TOP 2: NatWis Quantenmechanik

Naturwissenschaftler hören Quantenmechanik erst nach Festkörperphysik und StatMech, das macht so keinen Sinn, da die beiden Vorlesungen auf Quanten aufbauen.

Wer redet mit Professor Görlitz darüber?

- ☒ Ldov, Anton redet mit Professor Görlitz über NatWisQuanten

TOP 3: Stammtisch [Finanzbeschluss](#)

Finanzbeschluss für bis zu 4,50€ pro Person für ein Freigetränk, beschränkt auf 100€ pro Stammtisch und 400€ auf das ganze Semester
einstimmig angenommen

TOP 4: Spieleabend [Finanzbeschluss](#)

findet nächsten Montag, 15.10.2018 um 18:30 Uhr in 25.33.00.61 statt

Finanzbeschluss über 100€ für Getränke und Snacks

einstimmig angenommen

TOP 5: Lernraum Securitas

Vor dem Lernraum steht immer noch der Stuhl und Fenster sind die Nacht über offen, dagegen muss etwas unternommen werden.

Wollen wir Securitas bitten den Lernraum abzuschließen, die Fenster zu schließen und den Stuhl reinzustellen? Ja, wollen wir

- ☒ Duhme, Holger macht einen entsprechenden Aushang am Lernraum

- ✓ Baylan, Paul redet mit Securitas über das Abschließen des Lernraums

TOP 6: Zapf+Kawumm Anmeldung

Kawumm Anmeldung geht nur noch bis zum 21.10.

Zapf Anmeldung geht nur noch bis zum 24.10.

Niemand meldet sich, der noch mitfahren will

TOP 7: Neuer Termin FS-Sitzung fürs Semester

dudle für das ganze Semester wird erstellt, gilt dann ab übernächster Woche (22.10.-Semesterende)! siehe Discord oder Mail

Termin für nächste Woche: Donnerstag, 18.10.2018 um 17:30Uhr im Elektronikpraktikum

TOP 8: Festplatten

Unser Server ist sehr voll und wir brauchen Platz für unsere ESAG-Rohdaten

Kombinieren wir das mit dem QVM-Antrag für den Drucker und anderem IT-Zubehör? einstimmig ja

TOP 9: KultRef

Das Kultref ist unzuverlässig, die Dinge fürs Theater waren größtenteils fremdgeleihen damit unser Setup funktioniert.

Der Überblick über die Geräte ist nicht vorhanden, man bekommt falsche und/oder kaputte Geräte, es gab keinen Auf-/Abbauservice, viel zu wenig Kabel und es hat uns 300€ gekostet für eine Kulturveranstaltung bei der wir keine Einnahmen machen.

Wollen wir mit dem FS-Ref und FSVK reden? Ja, Jonas und Holger stellen eine Liste zusammen was an Technik alles da und kaputt war.

Vorschlag, dass die FSVK einen SP-Antrag stellt.

- ✓ Isikoglu, Maide , Manegold, Patrick Franz Günter SP-Antrag, dass Veranstaltungen der Fachschaften kostenlose Technik vom KultRef bekommen, da keine Einnahmen generiert werden

Es gab eine Mail mit Mängeln vom KultRef, die zum Teil ungenau und falsch ist, Holger hat geantwortet und kümmert sich weiter

Post-TOPs

TOP N: Newsletter



Hier sollen auf jeder Sitzung Themen für den Newsletter gesammelt werden und zu jedem Thema ein Verantwortlicher bestimmt werden.

Anderthalb Wochen vor Monatsende wird geschaut wer die Finalisierung und den Versand koordiniert.

TOP N+1: Ankündigungen

TOP N+2: Verschiedenes

Sitzungsende: 13:56 Uhr